

ここがたいき!

安元 慶彦 議員

- 鳥獸による被害対策は
- 高速道の推進状況は
- 農振地域の見直しは

鳥獸による農林産物の被害対策は

問 被害防止に向けた対策と展望は。

答 町長

猪、鹿等の鳥獸被害に対する今後の展望については特効的な妙薬はありませんが、現状についてそれを更に支援強化するというのが、今当面のるべき手法と思っています。私はとして鳥獸対策会議を設置してその中で皆さん方のご意見を聞きながら対策を決定すべきと考えています。地域の代表の方と獣友会の方々で本町のあるべき鳥獸対策を決定していく方法をとるべきと考えています。

東九州自動車道の推進状況は

問 用地等の取得状況は。

答 建設課長

用地の取得については約32万m²に対して取得面積は約25万m²で取得率約78%、補償については建物の全体件数18件中契約件数17件となっています。立ち木については106件中契約済は94件で工作物については記念碑、石碑等で全体件数22件で契約件数6件です。



家屋の移転による農地転用状況は。

問 家屋の移転による農地転用状況は。

答 建設課長

家屋の移転による農地転用は17件の内、移転済が既に12件、只今建設中が1件、更に農振の除外待ちが1件及び転用の申請済が3件です。

農業振興地域見直し作業の現況は

問 22年3月完了予定は。

答 産業振興課長

20年6月から準備作業を始めて21年10月末にこの計画の農振除外等を行なって、町の審査は終わっています。後は県の同意待ちです。転用申請については農業委員会等を開催して、今月中に転用許可が下りるようになっています。

答 産業振興課長

20年6月から準備作業を始めて、その後本格的に着手して農林事務所と協議しながら作業を進めました。22年1月に農林事務所に見直し案を提出し、4月に県のヒアリングを受けその後関係機関との意見照会等を行なって9月24日に農業振興地域整備計画の変更案の広告を行ないました。45日間の縦覧或いは異議申立て期間後に県への手続きを行い、同意頂き、11月24日公告により見直し作業が完了しました。

20年9月の一般質問に対する答弁になつてたが。

問 20年9月の一般質問に対する答弁になつてたが。

答 産業振興課長

県等の協議において時間をかけて8ヶ月間遅れが生じました。



担い手確保が必要では

問 町長は本町の真価として、自然や農産物をあげていった。自然や農産物は、保全隊など住民の努力で成り立っている。しかし担い手不足で真価が危ぶまれている。担い手を確保する政策、または担い手に代わる政策を導入し、町の真価を守ついく必要があると思うが、どのように考へるか。

答 町長

公社化や企業化の振興を考える必要があると思う。人材の育成や補充は大変難しい局面にあり、課題だと思います。

明るい町づくり推進事業

問 事業の行政効果・必要性をどのように考へているのか。

答 企画情報課長

（イルミネーション設置者に最高2万円の補助を行う町独自事業）

明りがあることで、農村のイメージに変わり、町のPRにもつながる。地域に連帯感が生まれ、防犯意識の向上も寄与し、町外の見学者が来れば町の知名度も上がる事が期待できます。

住民がイルミネーションを楽しむのは良い事だが、行政が補助金を出す必要性はあるのか。補助を止めて、コンテストを充実させる方向へ事業を転換すべきだと思うが。

問 行政が補助金を出す必要性はあるのか。補助を止めて、コンテストを充実させる方向へ事業を転換すべきだと思うが。

答 企画情報課長

LED電球を使用した電飾器具の購入を対象に補助を行っています。コンテストを充実させる事は大切なことだと考えます。

情報公開は

問 今年の市民オンブズマント7位、昨年同様に最低レベルの評価である。この評価に対する考えは。

答 町長

この評価に「喜一憂する必要はない」と思います。行政が住民に周知すべき事を行えば、それで十分で、発表にもお知らせしているので、それ以上公開する必要は無い気がします。

行政改革の大綱に『説明責任を十分に果たすとともに、情報公開を推進する』とある。大綱の方針に反しないか?情報公開で好評価の自治体の多くは、トップの政治姿勢で実現している。町長は現状で十分という認識なのか。

問 責任を十分に果たすとともに、情報公開を推進する』とある。大綱の方針に反しないか?情報公開で好評価の自治体の多くは、トップの政治姿勢で実現している。町長は現状で十分という認識なのか。

答 町長

約束した施策等は、6割は実施されていると考えます。来年度は、町民の皆様や町の発展のために力を尽くしたいと考えています。

ここがたいき!

宮崎 昌宗 議員

- 明るい町づくり推進事業
- 住民に対する情報公開は
- 担い手確保を



問 今年度の助成実績は

答 企画情報課長

26件の交付決定をし、交付決定額29万9349円です。

問 LED電球を普及させるためにも補助事業は必要だと考へています。

答 企画情報課長

LED電球を普及させるためには補助事業は必要だと考へています。

問 町は国や県から多くの地方交付税等で運営されている、住民だけでなく国民、県民に対しても情報公開するべきでは。

答 町長

こうげまち議会だより 2011年2月号